

愛労連



金山総合駅で署名宣伝行動を行った自治労連県本部青年部(4月28日)



愛労連青年協と愛高教青年部の「9条にカンパイ」には200人(5月3日)

9条しおりなど 創意工夫で元気に



宣伝行動で配布している9条しおり

一郎さんの講演会を開催、06年からは愛知県

建交労県本部女性部 部長 尾崎よしみ

建交労あいち女性部は05年2月に「9条の会」を結成し、9条折り紙のタペストリー作りや9の日宣伝活動など、様々な活動をしてきました。

05年12月には郡山総一郎さんの講演会を開催、06年からは愛知県

本部の平和宣伝行動

(偶数月の第2日曜)

に合流し、女性部特製

「9条しおり」を毎回

200枚以上配布して

います。また、恒例の

熱田神宮前での新春宣

伝行動は、お年玉袋に

チラシ・9条しおり・

あめ玉などをセットし

て配布していく

ますが、毎年

500から600袋があつ

くなります。

「9条しおり」は9条の会

会結成前から、女性部の

宣伝行動で配

布し続けてい

きます。

交労女性部9条の会は

憲法を生かし9条を守

るために、これからも

ずっと行動を続けてい

きます。

9条を変える必要はない

と思っています。建

は9条は日本の誇り、

法が審議されていま

す。しかし国民の多く

が、これを発議し」とあ

り、両院の一一致した議決

がなければ、改正発議そ

のものが不成立。改正へ

のハードルの高さから日

本国憲法は「硬性憲法」と言われる▼そこで、自

公、民主は衆議院の優越

を定めた憲法59条にある

「両院協議会」を持ち込

んだ。ところが、憲法96

条にはそんな定めはない

枝野さん、あなたの

言い分の「憲法違反」は

まさに都合主義、枝野よ

出てこい! (福)

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7

労働会館東館3F

T E L 052-871-5433

F A X 052-871-5618

U R L <http://www.airoren.gr.jp>

発行人 横松 佐一

第166号 2007年5月10日

第17回地域労連研究集会

とき 6月16日(土)13:30から

6月17日(日)12:00まで

ところ 明山荘(蒲郡市・三谷温泉)

※地域労連だけでなく単産からも積極的に
参加して下さい。

憲法を尊重し擁護する 国公99条の会を大きく

愛知国公議長
磯貝 勝

日本国憲法は、日本が行った

侵略戦争に対する深い反省の上

に制定されました。そして「戦

争をしない国」となるため戦争

を

放棄・戦力不保持を定めた第9

条を筆頭に、基本的人権の尊重

第11条、集会・結社の自由

（第21条、生存権保障（第25

条、労働基本権（第28条）など、

人類普遍の権利が保障されまし

た。

私たち公務員は、この憲法の

下で、戦前の「天皇の官吏」か

ら、「国民全体への奉仕者」（第15

条）へと変わり、国民の基本

的人権実現を目的とする行政・

司法の業務に従事することにな

りました。このことは私たちの

誇りです。

さらに私たち公務員は、「憲

法を尊重し擁護する義務」（第99

条）を負っています。これは努

力規定ではなく義務規定です。

私たちは、私たちの存在理由と

も言えるこの平和憲法を守るた

め、組合員・管理職、上部団体

の違いを超えて昨年4月に結成

した国公版「九条の会」である

「国公99条の会あいち」をさら

に大きくしながら、憲法のすば

らしさを語り広げていく決意で

す。

昨年は教育基本法改悪反対に

染まった1年でした。愛国心を

定め、格差教育をすすめ、その

ために学校と教師を縛るとい

う

起集会には380名もの組合員

が駆けつけました。「戦争の人づくりだ」と愛労連が決

起して、県内のたたかいは一氣

に広がりました。9月、10月、

11月、12月と原民集会を成功さ

せました。これに無数の学習会

や集会・デモが連鎖しました。

「やらせ」「数の暴力」では人

の心を動かす教育はできませ

ん。改悪教育基本法は「成立」

の瞬間に「死に体」です。職場

とんでもない改悪です。

大雨を衝いて行った緊急総決

起集会には380名もの組合員

が駆けつけました。「戦争の人

づくりだ」と愛労連が決

起して、県内のたたかいは一氣

に広がりました。9月、10月、

11月、12月と原民集会を成功さ

せました。これに無数の学習会

や集会・デモが連鎖しました。

「やらせ」「数の暴力」では人

の心を動かす教育はできませ

ん。改悪教育基本法は「成立」

の瞬間に「死に体」です。職場

とんでもない改悪です。

大雨を衝いて行った緊急総決

起集会には380名もの組合員

が駆けつけました。「戦争の人

づくりだ」と愛労連が決

起して、県内のたたかいは一氣

に広がりました。9月、10月、

11月、12月と原民集会を成功さ

せました。これに無数の学習会

や集会・デモが連鎖しました。

「やらせ」「数の暴力」では人

の心を動かす教育はできませ

ん。改悪教育基本法は「成立」

の瞬間に「死に体」です。職場

とんでもない改悪です。

大雨を衝いて行った緊急総決

起集会には380名もの組合員

が駆けつけました。「戦争の人

づくりだ」と愛労連が決

起して、県内のたたかいは一氣

に広がりました。9月、10月、

11月、12月と原民集会を成功さ

せました。これに無数の学習会

や集会・デモが連鎖しました。

「やらせ」「数の暴力」では人

の心を動かす教育はできませ

ん。改悪教育基本法は「成立」

の瞬間に「死に体」です。職場

とんでもない改悪です。

大雨を衝いて行った緊急総決

起集会には380名もの組合員

が駆けつけました。「戦争の人

づくりだ」と愛労連が決

起して、県内のたたかいは一氣



Topics

4/12

社会保険庁解体反対学習会は81人参加。社保庁解体の狙いは国民の年金を財界の儲けの場にすることが明らかに



4/14

神戸女学院大学の石川康宏教授を迎えるいち駿通大開校式。引き続き憲法特別コースへの受講をよびかけています



4/20

愛労連が労働局賃金課と交渉。最低賃金の大幅引き上げや最賃審議会での意見陳述などの設定などを求めた



4/24

国民投票法案の参院地方公聴会が名古屋で開かれ緊急抗議行動を展開。お昼休みには三の丸での宣伝行動も実施



4/26

全労連と愛労連が組織拡大総がかり作戦を展開。13単産80人が早朝の宣伝行動から終日、組織拡大で行動

団結して頑張る姿に感動

名古屋市職労病院支部のみなさん

デ「コレーションに想い込め

建交労学童保育支部のみなさん

自分も仲間に

東海共同印刷労働組合のみなさん

衛生

歓迎会会場でも6人加入

医労連青年部の新人歓迎会は54名で大成功

4月14日、栄の琉

球居酒屋「シーザー

スマートケント

で行

は

4月14日、栄の琉

新入職員の自己紹

介

では

は

元気な仲間の姿と

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

